



(右)
真剣なまなざしで
ひなを飾る花を選
ぶ。できあがった
流しびなは色紙で
飾られて、どれも
色鮮やか。



3/5

思いをのせて 川を彩る 流しびな

木野両国橋下流ほか

春の訪れを告げる大竹の伝統行事「ひな流し」が市内4カ所で行われた。子どもたちは思い思いに飾った流しびなをそっと川面に浮かべ、手を合わせて願いを込めた。



(左)
家族と一緒に一生懸命ひな作りに取り組む子どもたち。



(右)
ゆるやかに流れる川面に、流しびなをそっと浮かべる。



(上) 流しびなを見送る子どもたちの表情はとても優しく、笑顔があふれていた。

(右) ゆっくりと川を下っていく流しびなに手を合わせ、願いを込める。



その他の写真も市ホームページに掲載しています。

- (トップページ)
- 大竹市の魅力いっぱい
- 大竹市の紹介
- おおたけ写真ギャラリー)



3/7

安全・安心を願って

玖波小学校

大竹警察署管内少年補導協同員連絡協議会から玖波小学校に、青少年非行防止などの啓発パネルが贈られた。パネルには、犯罪被害防止やいじめ防止に関する標語などがイラストとともに描かれている。贈呈式では、パネルを制作した玖波中学校美術部の古田太陽さんが、「小学生の皆さんが安心して登校でき、笑顔で仲良く過ごしてもらえたら」とパネルに込めた思いを述べた。



(上) 校門付近に設置されたパネル。校内の廊下にも設置される。